



Instalación de los focos luminosos del Campo Municipal de Deportes.

(Foto J. Cabot)

JUVENILES

Poca cosa podemos decir este año de nuestros juveniles, ya que han pasado por una etapa de transición, de la que no escapa nadie en esta vida ni en plan particular. Tanto en la fase previa del Campeonato de Cataluña como en la del Torneo Martínez de Laguardia, hicieron cuanto pudieron para salir el máximo de airosos, pero tropezaron con una serie de equipos que conservaban la semilla del año anterior que es como de-

cir un brillante conjunto y nada puede hacerse en estas circunstancias. Sin embargo, no quedaron mal clasificados. Lo único que no pudieron lograr fue el título de campeones de grupo, cosa a la que ya estábamos acostumbrados, debido a las circunstancias descritas. Pero no por esto hay que amilanarse. A última hora parecen volver a resurgir de sus propias cenizas cual Ave Fénix y esperamos que la temporada venidera los nombres de estos pequeños futuros ases del balón redondo nos brindarán asimismo satisfacciones a raudales. Algunos de ellos, ade-